

[Subscribe](#)[Share ▼](#)[Past Issues](#)[Translate ▼](#)

Femmes de prière internationale

[View this email in your browser](#)

Église Pentecôtiste Unie Internationale

Août 2016



Télécharger d'autres ressources apostoliques sans frais :
[Coopérative de littérature française](#)



La foi au milieu du désespoir

Liane Grant

Parfois, nos enfants agissent d'une manière qui nous pousse aux prières de désespoir. Notre cœur maternel sent comme si Dieu n'intervient pas, la situation deviendra insupportable, autant pour nous que pour eux.

Le désespoir est un sentiment volatile; il peut nous diriger vers un chemin soit négatif, soit positif. Nous ne devons pas essayer de manipuler Dieu avec des prières désespérées. « Dieu, il faut que tu t'occupes de cela maintenant, ou... » Ou... quoi ? Nous ferons une dépression nerveuse ? Nous cesserons de prier pour nos enfants ?

Non ! En toute chose, nous devons prier pour que la volonté de Dieu soit faite. « Nous avons auprès de lui cette assurance, que si nous demandons quelque chose selon sa volonté, il nous écoute. » (1 Jean 5 : 14) Dieu n'a pas promis que nous ne sentions jamais la douleur; parfois il nous faut ce dernier afin de nous ramener vers lui. Avons-nous assez de foi pour prier que sa volonté soit faite dans la vie de nos enfants, même s'ils doivent souffrir pour que leur âme soit sauvée ?

Notre désespoir ne décide pas le temps de Dieu. Pendant plus de trente années, je priais quotidiennement pour la guérison de mes troubles de

[Subscribe](#)[Share ▼](#)[Past Issues](#)[Translate ▼](#)

désespérées, notamment durant les années où je prenais soin de mes jeunes enfants tout en travaillant à temps plein et en étant la femme d'un pasteur.

J'ai décidé que mon rôle était de me coucher pour huit heures par nuit, et de laisser Dieu s'occuper du reste. J'ai refusé de m'attarder à mon inconfort. L'année passée, Dieu a envoyé un jeune prédicateur d'une autre ville qui a prié pour moi, et ce soir-là il y avait un changement remarquable. Plus tard, ma situation s'est améliorée davantage alors que Dieu m'a dirigé de m'engager à suivre un régime alimentaire sain.

Dieu a exaucé ma prière de désespoir longtemps après le moment où je pensais qu'il devait le faire, puisque lui il savait exactement ce que j'étais capable de supporter, ainsi que ce que j'avais besoin d'apprendre lors du processus. « Aucune tentation ne vous est survenue qui n'ait été humaine, et Dieu, qui est fidèle, ne permettra pas que vous soyez tentés au delà de vos forces; mais avec la tentation il préparera aussi le moyen d'en sortir, afin que vous puissiez la supporter. » (I Corinthiens 10 : 13)

Alors que je me préparais à rédiger cet article, une chanson de Lauren Daigle jouait à la radio : « Quand tu ne déplaces pas les montagnes que je te demande de déplacer; lorsque tu ne fends pas les eaux que je souhaite traverser; quand tu ne donnes pas de réponse alors que je m'écrie à toi; je me confierai, je me confierai, je me confierai en toi. » Tenons ferme à notre foi au milieu du désespoir.

Nota bene : Liane et son mari, Scott, sont des implanteurs d'églises à Montréal-Québec sous l'égide du programme Missions métropolitains de l'EPUI. Liane sert en tant que Présidente du ministère des femmes du Québec et elle est la fondatrice et administratrice des Traducteurs du Roi, un groupe de bénévoles qui s'engagent à fournir les ressources apostoliques en français. Elle poursuit présentement ses recherches doctorales avec ce groupe de traducteurs.

Veuillez nous aider à diffuser ce bulletin de prière. Transmettez-le à vos amies ou demandez-leur de s'inscrire en envoyant un courriel à :

LianeGrant@outlook.com



Une prière de désespoir

Rebecca Akers

Anne n'avait aucun enfant. C'était la crainte de beaucoup de

femmes, mais à son époque, c'était plus qu'une simple crainte. C'était un

remarquaient sa présence. Elles la regardaient comme si elle ne devait pas être là.

Partout où elle allait, les regards de jugement brûlaient au fond de son crâne. Les jours passaient où elle ne mangeait rien. Elle ne pouvait pas le faire, tout simplement. Son cœur était trop lourd et son esprit était trop faible. Son mari l'a interrogé : « Pourquoi ne manges-tu pas ? Pourquoi pleures-tu ? Tu ne m'aimes pas ? Mais, il ne saurait jamais les sentiments qui l'écrasaient.

Cela a continué, année après année. Il semblait que c'était un cycle implacable de douleur, de mal et de soupirs.

Anne est devenue amère et en colère. Pourquoi moi, Dieu? Pourquoi me maudis-toi avec cela? Ne m'aimes-tu pas ? Ne vois-tu pas la façon que tout le monde me regarde? La manière dont ils me jugent et me mettent en bas ?

Alors, elle est devenue épuisée. Elle est devenue désespérée. Elle a prié une prière désespérée et a fait un vœu envers Dieu que s'il lui donnait un enfant, elle lui rendrait l'enfant à son tour.

Et là dans le temple, elle a versé son cœur jusqu'à ce que rien ne restait, jusqu'à ce que son esprit soit abattu et elle n'était plus capable de parler. Ce jour-là quand elle quittait le temple, « son visage ne fut plus le même ».

Le désespoir est une arme. Quand les hommes et les femmes de Dieu sont désespérés, rien ne peut les arrêter. Surtout dans la prière. Maintes fois dans la Bible, il y a des histoires des gens ont supplié Dieu de leur donner de l'aide, de la paix, de la direction, de quelque chose pour remplir le vide à leur intérieur. Si tu te trouves à cet endroit aujourd'hui—épuisée, abattue, désespérée—Dieu veut te rencontrer dans ce lieu de désespoir.

Note de la rédactrice :

Rebecca est une jeune femme remarquable qui aime et sert le Seigneur de tout son cœur. Elle participe activement au ministère de jeunesse, enseigne l'École du dimanche, chante dans le chœur et l'équipe de louange et joue du clavier. Elle est également impliquée dans l'équipe de la langue des signes, l'équipe de marionnettes et de l'évangélisation. Elle fait partie du conseil étudiant et est vice-présidente du chapitre de la National Honor Society de son école. Chaque semaine, dans son temps libre, elle fait du bénévolat à l'hôpital. Rebecca m'aide à distribuer ce bulletin en plusieurs langues. Je suis fière de dire qu'elle est ma petite-fille. -Debbie Akers

Subscribe

Share ▼

Past Issues

Translate ▼



Diane Snowalter

La prière du désespoir, c'est une prière que personne n'a besoin de nous dire de prier, une prière qui nous fait prosterner, nos visages à terre, en supplication devant Dieu pour sa miséricorde. Le plus grand défi est de savoir la transformer en une prière efficace qui nous donne un sentiment de liberté quand nous nous levons de ces moments avec lui. (1 Samuel 1 : 7, 15; 1 Samuel 2 : 1)

L'un des points tournants de ma vie était quand j'ai entendu la missionnaire Nona Freeman parler de son désespoir pour le salut de ses petits-fils. Elle pleurait en appelant leurs noms quotidiennement dans la prière. Un jour, le Seigneur lui a demandé : « Ne me crois-tu pas pour cela ? » et elle a répondu « Oui, Seigneur ». Puis il lui a dit : « Si tu crois, arrêtes de me supplier et commences à réjouir. » C'était alors qu'elle tenait leurs photos devant Dieu et appelait leurs noms devant lui en disant : « Seigneur, je te remercie d'avoir sauvé mes petits-fils, il sera fait au nom de Jésus ! » Finalement, eux tous ont été sauvés !

Lorsque nous prions avec des personnes qui veulent recevoir le Saint-Esprit, parfois nous devons les encourager à louer au lieu de supplier. La vraie repentance est très nécessaire, mais nous devons passer au niveau suivant pour recevoir plus que le pardon. Nous lui demandons ce que nous voulons avec des larmes et de la passion, mais nous ne devons pas vivre comme cela tous les jours. Nous devons déposer nos fardeaux à ses pieds, de commencer à faire confiance et de proclamer sa Parole, se réjouissant qu'il soit en train de faire l'œuvre !

En 1985, nous avons été appelés à être missionnaires à El Salvador. J'étais prête, mais je m'inquiétais d'emmener mes enfants dans un pays déchiré par la guerre. Lors d'une conférence de femmes, j'ai entendu un monologue d'Anne qui emmenait son petit enfant Samuel, pour le laisser au temple. Je pouvais presque sentir la douleur de son sacrifice. Je pleurai pendant deux heures, puis j'ai entendu le Seigneur me dire : « Si tu veux rester et prendre soin de tes enfants, je vais te le permettre, mais si tu y vas, je vais prendre soin d'eux. » Mes larmes ont été transformées en reconnaissance, confiance, délivrance et joie ! Je faisais confiance à ces mots plusieurs fois, même quand que les balles sont entrées dans notre maison, et Dieu a été fidèle à sa Parole !

Quand ma fille était tourmentée par la douleur de l'arthrite rhumatoïde, j'ai crié au Seigneur : « Pourquoi, Seigneur ? Elle t'a toujours servi. Nous avons la

[Subscribe](#)[Share ▼](#)[Past Issues](#)[Translate ▼](#)

donnais de nouveau pour faire ce qu'il voulait. C'était une bataille difficile, mais le lourd fardeau est parti et la confiance a commencé. Il a entendu mon cri !

Nota bene: Dianne Showalter travaille à côté de son mari comme missionnaire depuis trente ans, a voyagé en plus de 100 pays et a parlé dans de nombreuses réunions de femmes. Sa passion est de partager cet évangile précieux et aider les gens à vivre une vie victorieuse en lui. Sa plus grande joie est de savoir que ses enfants marchent dans la vérité.



Désespérée !

Wanda Chavis

Le désespoir est un état sans espoir lors des circonstances intolérables. La façon dont nous réagissons au désespoir peut soit honorer soit déshonorer Dieu.

Pendant des années, Anne faisait face à son désespoir avec des pleurs, la douleur et la bouderie. Rappelez-vous d'elle ? La femme d'Elkana ? « ...Peninna avait des enfants, mais Anne n'en avait point. » (1 Samuel 1 : 2)

Il n'y a pas de douleur comme la douleur des bras vides. Elle était toujours avec Anne, mais il y avait des moments où la réalité de sa situation était plus qu'elle ne pouvait supporter. Quand ils allaient à Silo pour adorer et offrir le sacrifice de leur famille, Elkana distribuait des portions à la famille pour célébrer l'acceptation de Dieu de leur offrande de paix. Elle se sentait tellement vide et sans espoir, même s'il lui a donné la meilleure portion et essayait de lui rendre honneur. Pendant ces moments, voyant tous ses enfants et leur mère, Peninna, rire et manger ensemble était comme tourner le fer dans la plaie.

Année après année, elle refusait de manger alors qu'elle restait là dans l'humiliation, en essuyant les larmes non contrôlées. Peninna se délectait dans ces moments, la narguant avec ses yeux et des commentaires pointus.

Année après année, le désespoir d'Anne l'a chassait de la célébration et ses larmes ont cédé la place aux sanglots. Pendant des heures, Elkana essayait de la reconforter, frustré parce qu'il ne savait pas comment améliorer la situation.

Cependant, cette année en particulier, son cœur était si désespéré, elle n'est pas allée dans l'intimité de sa tente pour pleurer, mais elle est tombée sur le sol du temple en pleurs. Son cœur a été mis à nu devant Dieu.

[Subscribe](#)[Share ▼](#)[Past Issues](#)[Translate ▼](#)

pleurs. Elle fit un vœu, en disant: Éternel des armées ! si tu daignes regarder l'affliction de ta servante, si tu te souviens de moi et n'oublies point ta servante, et si tu donnes à ta servante un enfant mâle, je le consacrerai à l'Éternel pour tous les jours de sa vie. » (1 Samuel 1 : 9-11)

Éli a vu sa prière désespérée et pensait à tort qu'elle était ivre; mais après l'avoir écouté, il lui a donné sa bénédiction et a parlé de l'espoir à son cœur en désespoir !

La suite de cette histoire est intrigante et vive, mais je veux terminer mes pensées ici. Que faites-vous lors de votre désespoir ? Pleurer ? Vous plaindre ? Boudier ? Je vous mets au défi de crier à Dieu, de lui consacrer votre avenir et de faire des plans d'espoir !

Votre désespoir est l'opportunité pour Dieu d'apporter l'espoir et la guérison. N'abandonnez pas. Permettez à la Parole de Dieu de parler la vie à votre situation. Consacrez vos plans à Dieu. Faites un vœu. Il vous donnera la joie au lieu du deuil. Le vêtement de louange va dissoudre l'esprit abattu. (Ésaïe 61)

Nota bene : Wanda Chavis sert en tant que présidente du Ministère des femmes du district de Caroline du Nord. Elle est une conférencière ointe de Dieu et une auteure. Wanda travaille également en tant que consultante de femmes en santé et de l'hydratation. Elle est une mère fière et MawMaw à ses petits-enfants.

Un mot de la Rédactrice, Debbie Akers

Dieu ouvre de nombreuses portes et notre bulletin de prière s'offre maintenant en anglais, espagnol, français, allemand, néerlandais, portugais, russe, grec, arabe, farsi, tchèque, chinois, swahili, hongrois, tagalog, indonésien, roumain, italien, norvégien et polonais. Prions avec nous pour quelqu'un qui pourrait traduire en serbe, bulgare et japonais !



Envoyez les rapports de louange et les idées pour les réunions de prière à : DebiAkers@aol.com

Femmes de prière internationale

[Subscribe](#)[Share ▼](#)[Past Issues](#)[Translate ▼](#)

Depuis 1999, des femmes autour du monde se réunissent en groupes le premier lundi du mois afin de prier de manière ciblée pour les enfants de l'église locale et de la communauté.



Notre mission : Nous nous engageons à la préservation spirituelle de cette génération ainsi que de celles à venir, et à la restauration des générations antérieures.

Nous avons besoin : des femmes consacrées qui se réuniront le premier lundi du mois afin de prier pour leurs enfants, les enfants des membres de l'église et les enfants de la communauté.

Trois priorités de prière :

1. Le salut de nos enfants. (Ésaïe 49 : 25, Psaume 144 : 12, Ésaïe 43 : 5-6)
2. Qu'ils prennent en main leur propre foi lorsqu'ils atteignent l'âge de la responsabilité. (I Jean 2 : 25-28, Jacques 1:25).
3. Qu'ils entrent au ministère de la moisson du Seigneur. (Matthew 9 : 38)



Copyright © 2016 Mission Montreal, All rights reserved.

Want to change how you receive these emails?

You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#)

MailChimp